



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 22 août 2014

INFORMATION MEDIAS

**Entretien protocolaire avec le Contre-Amiral Hideki YUASA,
Commandant un groupe de navires école de la marine japonaise**

A l'occasion de l'escale de trois navires militaires japonais dans le port autonome de Papeete, le représentant du Haut-commissaire de la République en Polynésie Française, M. Éric ZABOURAEFF, Secrétaire général adjoint, a reçu le Contre-Amiral Hideki YUASA, commandant un groupe école de la marine japonaise, ce vendredi 22 août 2014, dans le cadre d'une visite protocolaire.

L'entretien, très cordial, a été l'occasion pour le représentant de l'État de découvrir en détail la mission d'entraînement du groupe école japonais, constitué d'un équipage de plus de 550 personnes et de trois navires : le navire école « Kashima », le destroyer « Setoyuki » et le destroyer « Asagiri ». Le Contre-amiral japonais a également expliqué que cette escale polynésienne permettra à ses trois navires, en provenance d'Acapulco au Mexique, de rejoindre Auckland en Nouvelle-Zélande après s'être ravitaillés en carburant et avoir fait une courte halte à Tahiti et Moorea très appréciée de leurs équipages.

M. Eric Zabouraëff a souligné la qualité des rapports entre les autorités japonaises et françaises, à l'image de cette escale, qui permettra, au travers de visites, ouvertes au public, des bâtiments japonais et de diverses animations, de contribuer aux échanges notamment culturels entre les deux pays.

Plus largement, ont été évoqués la présence de la France dans le Pacifique et le développement des échanges entre la Polynésie française et son environnement régional. Le représentant du Haut-commissaire a rappelé que le tourisme en provenance du Japon constitue un atout important pour le développement économique du territoire.

Enfin, M. Eric Zabouraëff n'a pas manqué de vanter les qualités des ressources offertes par la Polynésie française, notamment sa pêche et sa perliculture.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr